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Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, 

na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-se os 

vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari Faccio, Leandro 

Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides Lazarotto, 

Jair Campagnolo, Ademar Pierezan, Amarildo Francescon e 

Dilamar Ferreira Borges , representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o número legal, a 

Vereadora Dulce Bettu Zanella, Presidente da Mesa Diretora, no 

uso das atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou 

aberto os trabalhos e passou a palavra ao Secretário da Mesa da 

Câmara Vereador Leandro Caproski, para a leitura das 

correspondências recebidas. Logo após, passou-se para a leitura 

da Ata Número 008/2015 – relativa a sessão ordinária do dia 

quatorze de maio de dois mil e quinze, tendo a mesma sido levada 

à discussão, votada e aprovada por unanimidade. Em seguida, foi 

feita a leitura da pauta 008/2015 a ser seguida na sessão. Após a 

leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade, com a 

seguinte proposição: Projetos com pedido de regime de urgência: 

Projeto de Lei nº 025/2015 – Que autoriza a contratação servidor 

para o cargo de enfermeiro para suprir necessidade temporária. 

Matéria em segunda discussão: Projeto de Decreto Legislativo 

nº 001/2015 – Que aprova as contas do Sr. Prefeito Municipal do 

exercício político financeiro de 2013. Matéria em primeira 

discussão: Não   tem. Indicações:  Não  tem . Demais  

proposições: Não   tem.   Dando seqüência aos trabalhos, a 

Presidente da Câmara Dulce Bettu Zanella solicitou ao Secretário 

da Mesa, Vereador Leandro Caproski, que fizesse a leitura do 

parecer e do Projeto de Lei 025/2015. Colocado o parecer e o 

projeto   em discussão e votação, os mesmos foram aprovados por 



unanimidade. Passando à matéria em segunda discussão, foi 

realizada a leitura do parecer emitido pelas comissões e a leitura 

do Projeto de Decreto Legislativo nº 001/2015. Colocado em 

discussão e votação, o projeto foi aprovado por unanimidade, 

assim como o parecer. Não havendo mais matéria em pauta, foi 

passado ao espaço da Tribuna Livre, sendo que pela Presidente da 

Câmara foi deixada a palavra ao vereador que quisesse dela 

queira fazer uso. O vereador Dilamar cumprimentou e estendeu a 

todos o convite feito pelo Grupo do Onda, para o jantar a ser 

realizado no próximo dia 06 de junho de 2015. Agradeceu 

também a presença de todos que participaram da festa da Linha 

Marmeleiro, pela mobilização do comércio local e de todos os que 

apoiaram a liberação ao trânsito da avenida principal, em especial 

ao Sr. Prefeito Municipal Edilson e ao secretário da cidade 

Valdecir, por não medirem esforços e entenderem os apelos feitos 

por parte da população. O vereador Amarildo cumprimentou a 

todos, reforçando o agradecimento ao Grupo do Onda pelo belo 

trabalho que vem realizando e pela sua grande importância no 

município, devendo continuar sendo apoiado por todas as pessoas. 

Encerrando, o vereador pediu que todos incentivem ao grupo de 

jovens, colaborando com a participação no jantar que estarão 

promovendo no próximo dia 06 de junho. Agradeceu em especial 

ao radialista Everaldo Felini a quem o vereador não poupou 

elogios pelos trabalhos realizados durante o tempo em que o 

mesmo prestou os seus serviços na Rádio Cidade de Nova 

Alvorada. Agradeceu também pelo atendimento da sua solicitação 

quanto à iluminação do pórtico e pela liberação do trânsito da 

avenida principal. O vereador Leandro cumprimentou a todos, 

elogiando principalmente a comunidade de Linha Marmeleiro 

pela bela festa realizada , onde a mesma sem receber auxílio por 

parte do poder público, teve uma grande iniciativa, não medindo 

esforços para poder organizar a sua festa, angariando fundos para 

fazer as obras de melhorias que o salão necessita. Agradeceu ao 

secretário Eduardo e ao radialista Felini pelos bons serviços 



prestados à Câmara de Vereadores, atendendo aos seus pedidos e 

solicitações, ao Sr. Prefeito Edilson e ao secretário Valdecir, que 

por meio do   diálogo, liberaram a avenida principal que estava 

bloqueada ao tráfego de veículos.  A sua reivindicação para a 

reabertura da avenida foi justificada pelo perigo que isto 

representava, com o desvio do fluxo de trânsito para a frente da 

escola. A Presidente Dulce, ao tomar a palavra, alegou que com o 

fechamento da avenida, o comércio também vinha sendo 

prejudicado. Reforçou ainda o cuidado maior que agora todos 

devem ter, principalmente quando as crianças da APAE estiverem 

embarcando no ônibus, o que representa um grande perigo de 

atropelamentos, por serem crianças especiais, e que a qualquer 

momento podem fugir de suas mães atravessando a rua. Reforçou 

o convite do Grupo Onda ao jantar a ser realizado no dia 06 de 

junho de 2015. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente, 

convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão 

ordinária, a ser realizada no dia 11 de junho, quinta-feira, deste 

mesmo ano, neste mesmo local, que, por acordo entre todos os 

vereadores, ficou designada para às dezenove horas daquele dia 

11 e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 
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